

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-unna-kamen-bergkamen-holzwickede-und-boenen/julia-schlueter-ist-die-killerqueen-id1946118.html>

## Julia Schlüter ist die "Killerqueen"

17.08.2007 | 15:46 Uhr

Bergkamen. Die Schreberjugend Bergkamen ist gestern mit rund 200 anderen "Schreberlingen" aus Nordrhein-Westfalen zur Bundesgartenschau 2007 nach Gera gestartet.

Zusammen mit Jugendtanzgruppen aus Deutschland, Ungarn und Moldawien feiert der Bundesverband der Schreberjugend dort das große Bundestanztreffen.

Höhepunkt der Veranstaltungen auf den Bühnen der Bundesgartenschau ist die Premiere des Tanzprojektes "One Vision" nach Melodien von Queen. Die Hauptrolle des futuristischen Tanzstückes, an dem Schreberjugendtanzgruppen aus ganz Deutschland teilnehmen ging nach Bergkamen.

Die 23-jährige Julia Schlüter, seit vielen Jahren Mitglied und Gruppenleiterin der Schreberjugend Bergkamen tanzt die "KILLERQUEEN" und freut sich schon sehr auf die Aufführung.

"Nach sechs Monaten Probe bin ich schon sehr gespannt, wie die Premiere verlaufen wird", erklärte das junge Bergkamener Tanztalent, das nicht zuletzt bei der großen Tanzgala der Bergkamener Schreberjugend "Die Ewigkeit beginnt heute Nacht" als weiblicher Haupt-Vampir das Publikum im studio theater begeisterte.

Die anderen Schreberlinge aus Bergkamen unterstützen ihre "Killerqueen" nach allen Kräften, die 20-köpfige Delegation aus Bergkamen wird neben der Teilnahme am Tanzprojekt "One Vision" auch eine einstündige Bühnenshow präsentieren.

Möglichlicherweise wird "One Vision" auch in Bergkamen zu sehen sein. "Vielleicht im nächsten Jahr, wenn die Schreberjugend Bergkamen das 60jährige Jubiläum mit einer tollen Bühnenshow feiert", erklärte der Stadtverbandsvorsitzender der Schreberjugend, Georg Pachel, vor dem Start nach Gera gegenüber der Redaktion.